

Ich hörte einmal die Anekdote von den Raupen:

Diese Krabbeltierchen, die mühsam versuchen,
einen Baumstamm hoch zu klettern,
um ans Licht zu kommen,
versuchen einander schwitzend und
keuchend zu übertreffen,
jede will die erste sein.
Viele fallen bei diesem Wettkampf
vor Erschöpfung einfach tot vom Stamm,
ohne je auch nur einen Lichtstrahl
gesehen zu haben.

Das hat eine kleine Raupe,
die von Anfang an unten blieb,
beobachtet und sich immer wieder
über all dieses TUN,
all diese verzweifelte
Anstrengungen gewundert.
– Sie spürte in sich keinen Drang,
dergleichen zu tun.

Sie war einfach zufrieden, zu sein.
Und siehe da!!!!

Eines Tages wuchsen Ihr Flügel,
und sie erhob sich ins Licht
ganz einfach.....